



## Reforma judicial afectará inversiones extranjeras, advierte diputado del PAN



La reciente reforma al Poder Judicial, impulsada por el **presidente Andrés Manuel López Obrador**, ha generado preocupación en diversos sectores, incluyendo a los socios comerciales de México bajo el acuerdo del T-MEC. El diputado del **Partido Acción Nacional (PAN)**, Héctor Saúl Téllez, ha expresado que esta reforma traerá consecuencias negativas en las inversiones extranjeras, afectando principalmente la estabilidad económica del país.

<https://laverdadnoticias.com/politica/Reforma-judicial-afectara-inversiones-extranjeras-advierte-diputado-del-PAN-20240916-0100.html>